

📅 04.03.2022 04:22

*Peking 2022*

# Mit Martin Fleig ins Vogelneest

Der Gundelfinger ist gemeinsam mit Anna-Lena Forster Fahnenträger des deutschen Teams bei der Eröffnungsfeier der Paralympics.



Beide blicken bislang auf zwei Paralympics-Teilnahmen zurück, beide sind Paralympics-Sieger und Weltmeister, beide kommen aus Baden-Württemberg und trainieren häufig Seite an Seite im Kraftraum des Olympiastützpunktes Freiburg. Anna-Lena Forster und Martin Fleig tragen bei der Eröffnungsfeier der Paralympics 2022 am Freitag gemeinsam die deutsche Fahne. „Sie sind sowohl Vorbilder für Menschen mit und ohne Behinderung als auch für das junge Team“, sagt der deutsche Chef de Mission Dr. Karl Quade.

Die beiden Auserwählten freuen sich riesig auf die Aufgabe. „Für mich ist es das i-Tüpfelchen. Diese Anerkennung fühlt sich toll an“, sagt Anna-Lena Forster. Martin Fleig spricht von einer „Riesenehre“ und ergänzt: „Auch wenn ich sonst nicht der Typ bin, der im Fokus sein muss, freue ich mich sehr darauf, die Mannschaft ins Stadion führen zu dürfen, ein bisschen wie ein Dirigent.“ Die Eröffnungsfeier (ab 12.50 Uhr MEZ) wird live im ZDF übertragen.

Foto: Ralf Kuckuck / DBS. Weitere Informationen stehen auf [www.dbs-npc.de/aktuelles-peking.html](http://www.dbs-npc.de/aktuelles-peking.html) und [www.paralympic.org/nordic-skiing](http://www.paralympic.org/nordic-skiing).

---

« Zurück



adidas